

Premian a estudiantes de excelencia académica de PrepaTec Toluca



Los estudiantes considerados de **excelencia académica**, [PrepaTec Toluca](#) fueron **galardonados por sus logros** durante el semestre **enero-mayo 2022**, en la Ceremonia de **Excelencia Académica**.

Antonio Cesar Lechuga Molina, director del programa bicultural, reconoce el esfuerzo de cada uno de los estudiantes y enfatiza que **conforman el 1.7 % de los estudiantes de PrepaTec Toluca**.

Los estudiantes mencionan algunos **aspectos que consideran relevantes para tener un equilibrio en su vida** y que consideran importantes para obtener este galardón.

“Balancear trabajos, tareas y amigos”, comentó **Hannah Nahid Becerril Guadarrama**.

Mientras que para Daniel Garduño, considera que es importante ser **amigable con todos**, incluyendo a los profesoras, ya que son pieza fundamental en su desarrollo.

Este logro es suyo, por su esfuerzo y compromiso, pero deben agradecer a sus padres, a su familia por el apoyo que les brindan.- Antonio Lechuga.

“Escoger tus equipos, hablar con tus compañeros y llevarte bien con todos” fue lo que **Javier Vásquez Alanis** destaca.

Mientras que para Juan Carlos Valdés **priorizar el tiempo y organizarse con las actividades** que tiene que realizar es un punto clave.

Finalmente, comenta Aritsa Piña que **no solo se enfoquen en estudiar, sino que también consideren sus otras actividades, familia y amigos** para equilibrar su vida.

Los premiados y sus familiares consideran que este **reconocimiento es un gran motivador del esfuerzo realizado** y al mismo tiempo, **los impulsa** a seguir adelante.

LEER MÁS: